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●給食試食会を開催しました！

※番外※

子どもたちから「くじら！」「カメ！」等の

令和7年3月
みどり支援学校
ＰＴＡ役員ＰＴＡだより

　11月14日(木)、県知P連（神奈川県特別支援学校知的障害教育校PTA

●県知P連研修会に参加しました

連合会）の研修会に参加しました。講師はNPO法人中央支援会理事長の

松丘昌三先生で、障害があるお子さんを育てる一人の親として、また、

支援者としての広い視野からのアドバイスをいただきました。

　12月12日(木)、学校給食試食会を行いました。久しぶりの試食会ということでたくさんの方にお

申込いただき、当日は厳選なる抽選の結果当選された14名の保護者の方が参加されました。

3月31日までアーカイブ配信が公開されています。

ご興味のある方は右記QRコードからご視聴ください♪

桜の便りが待ち遠しい季節になりました。

日頃よりPTA活動にご協力いただきありがとうございます。

今号では今年度後半に行われましたＰＴＡ活動について等、ご報告いたします。

　ご参加いただいた保護者の皆様、ご協力いただいた先生方、ありがとうございました！

栄養教諭の落合先生からの学校給食の作り方や献立を考える上で心がけていること等のお話のあと、

↑　配膳、盛付も参加者の皆さんで行いました。

　喜ぶ声があがったそうです♪

試食会開催日の給食と同じ献立で試食しました。

今年度は２回登場したうさぎパン

参加された方々からは、「栄養面や安全面で給食で工夫されていることが知れてよかった」「今後も

開催してほしい」等の感想をいただき、学校給食を知る良い機会になったと思います。

～当日の献立～
スパゲティ味噌ソース
コールスローサラダ
オレンジゼリー

牛乳



●ベルマーク活動を行いました

　1月から役員会終了後にベルマークの集計作業を行いました。

日程が合わず開催できなかったので、来年度以降に実施したいと思います。

引き続きベルマークも集めておりますのでご協力よろしくお願いいたします。

（回収箱は、保護者控室及び事務室前の来客用靴箱上にあります。）

◎ベルマークがついている商品については、右のQRコードを

　ご参照ください♪

◎お持ちいただく際は、ベルマークの形や線に沿って切る

　必要はなく、少し大きめに切っていただけると幸いです。

　2月20日(木)、第2回PTA定期総会を開催しました。

　予定されていたすべての議案について、賛成多数で可決されました。

ご承知のほどよろしくお願いいたします。

　　～　１年間ありがとうございました！　～

喜びそうな素敵な広報誌を作成していただいた広報委員の皆様に心より感謝申し上げます。

新年度も引き続きご理解、ご協力よろしくお願いいたします。

に封入後、３月にベルマーク教育助成財団に提出しました。

現在、185,410円分の点数が貯まっているので、来年度以降先生方と相談

集まったベルマークを企業ごとに仕分けしてから点数計算を行い、回収袋

　また、今年度は保護者の皆さまにもお声がけして行う予定でしたが

ご協力ありがとうございました。PTA活動のあり方についての貴重な

ご意見もいただきました。今後の課題として話し合っていきたいと

思います。

　総会終了後は大磯校長先生と堀野教頭先生から次年度の学校活動に

ついてのお話をいただきました。

皆様のおかげで今年度も無事に活動を終えることができました。

　今年度も保護者の皆様や先生方にはPTA活動にご協力いただきありがとうございました。

　また、お忙しい中、次年度の体制づくりにご尽力いただいた選挙管理委員の皆様、子どもたちも

しながら子どもたちのために使いたいと思います。

●保護者控室移動のお知らせ

●令和6年度第2回PTA定期総会を開催しました

４月から保護者控室の場所が１階応接室横（現在のPCルーム）になります。


